
SECRETARÍA GENERAL
Antonio Jesús Carbonell Martin

ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA F.E.D.O.
CONVOCATORIA

Día:      Sábado, 29 de junio de 2019
Hora:    1ª Convocatoria 10:00 horas; 2ª Convocatoria 10:30 horas
Lugar:  Residencia Universitaria, Calle Vicente Savall Pascual,16, San Vicente del Raspeig          
(Alicante)

ORDEN DEL DÍA

01.- Presentación, propuestas y actividades previstas.
02.- Calendario 2020.
03.- Calendario 2021.
04.- Proyecto de presupuesto ajustado a las últimas subvenciones recibidas por parte del CSD.
05.- Ayudas a deportistas.
06.- Ruegos y preguntas.

Asisten:

1. Presidente: Francisco Gómez Cobas
2. Vicepresidente: Claude Fossez
3. Vicepresidenta 2ª: Montserrat Rodrígez Guixa
4. Secretario General: Antonio Jesús Carbonell Martín
5. Tesorera: Mª Isabel Fajardo Molina
6. Relaciones Institucionales: Juan Carlos Miranda Blasco
7. Vocal: Roger Casal Fernández
8. Vocal: Mª Isabel Barrigüete Andreu
9. Vocal: Eva María García Descalzo

A las 10:30 da comienzo la reunión de la Junta Directiva, falta Montserrat Rodríguez Guixa

01- Presentación de los asistentes.

Los asistentes a la convocatoria se presentan uno por uno, cada uno de ellos expone
sus estudios, trabajos y aspectos referentes a su conexión con el mundo de la orientación.

02- Calendario 2020

1  -  Los  asistentes,  después  de  haber  leído  el  informe  de  José  Ramón  Molina,
responsable  de la  Comisión  de  Calendario,  referente  a  la  organización  de  prueba  de  Liga
Española de orientación a Pie (LEO) 2020 solicitada por los Clubes “Veleta” y “SRK”, donde los
criterios otorgaban la prueba a club Veleta, votan pasar a la Comisión Delegada el informe de la
siguiente manera:
6 - Votos a  favor 
0 - en contra
0 – Abstenciones
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2  -  Los  asistentes,  después  de  haber  leído  el  informe  de  José  Ramón  Molina,
responsable  de  la  Comisión  de  Calendario,  referente  a  la  organización  de  prueba  de
Campeonato de España de MTB-O Rogaine 2020 solicitada por los Clubes “A Bike” y “Cima
2000”,  donde  los  criterios  otorgaban  la  prueba  a  club  A  Bike,  votan  pasar  a  la  Comisión
Delegada el informe de la siguiente manera:
6 - Votos a  favor 
0 - en contra
0 - Abstenciones

*  a la 11:10 se une a la reunión de la Junta Directiva  Montserrat Rodriguez Guixa

03 - Calendario 2021

Los asistentes, después de haber leído el informe de José Ramón Molina, responsable
de la Comisión de Calendario referente a la organización de prueba de Campeonato de España
de  Rogaine 2021 solicitada por los Clubes “O Pasatempo” y “Pena Guara”, donde los criterios
otorgaban la prueba a club O Pasatempo, votan pasar a la Comisión Delegada el informe de la
siguiente manera:
7 - Votos a  favor 
0 - en contra
0 – Abstenciones

*La  Junta  Directiva  solicita  incluir  en  el  acta  su  preocupación  por  los  criterios  de
asignación de las pruebas de calendario.

04.- Proyecto de presupuesto ajustado a las últimas subvenciones recibidas por parte del CSD.

Francisco  Gómez Cobas  (Presidente)  expone como están  los  aspectos  económicos
desde que el es presidente y los problemas que se han encontrado para el cambio de cuentas
en Bankia.  
Desde el 8 de Junio Mª Isabel a propuesta del presidente redacta y ajusta un nuevo proyecto
de presupuesto para lo que resta de 2019.
Mª Isabel comenta donde están los cambios en los presupuestos, donde bajan y suben las
partidas presupuestarias.
La Junta Directiva vota pasar a la Comisión Delegada el presupuesto de la siguiente manera:
7 - Votos a  favor 
0 - en contra
0 – Abstenciones
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05.- Ayudas a deportistas.

EL presidente propone una resolución con los baremos FEDO para el reparto de ayudas
que concede la Liga a deportistas de todas las modalidades.
La  Junta  Directiva  decide  modificar  el  Punto  K  añadiendo  que  “Así  mismo  las  posibles
excepciones serán valoradas por la Junta Directiva”.
La resolución propuesta arroja el siguiente resultado:
7 - Votos a  favor 
0 - en contra
0 – Abstenciones

Vº Bº El Presidente                                                            El Secretario General

Francisco Gomez Cobas                                            Antonio Jesús Carbonell Martín
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